

Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Aug 7, 2023 - 07:51



Sambang Warganya Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Pada hari Minggu Kemarin, tanggal 6 Agustus 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu dari Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan anjungsana di wilayah Kp. Lembur Sawah Desa Cisitu, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Bapak Kapolres Sukabumi,

AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, dengan tema "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien)*". Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi langsung dengan masyarakat setempat untuk mendengarkan curhatan dan saran-saran dari warga.

Beberapa pesan kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas kepada masyarakat diantaranya:

1. Mengajak warga masyarakat untuk bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di desa. Salah satunya dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya agar tidak terpengaruh oleh paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Mendorong agar apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau pihak aparatur Desa Cisitu untuk penanganan lebih lanjut.
3. Mengajak seluruh warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu dengan tidak terlibat dalam tindakan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.
4. Memberi himbauan agar selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian, guna mencegah terjadinya tindak kejahatan.
5. Menekankan pentingnya kewaspadaan terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diingatkan untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri yang bisa berujung pada tindak pidana.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kegiatan anjagsana Bhabinkamtibmas ini menjadi salah satu bentuk upaya untuk meningkatkan kerjasama dan komunikasi yang baik antara kepolisian dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Cisitu.